

12月 給食だより

都立小山台高等学校
03-3714-8155

冬休み中の 食生活について



食べ物で体の中から温まろう!

木枯らしが吹く寒い日には、温かい鍋料理で体の中から温まりたいですね。鍋料理や温かい麺・汁物など、料理法を工夫するほか、食べ物自体にも、体を冷やしたり温めたりする効果があるといわれています。体を温める食べ物を食事に入れて、体のしんからボカボカ温かくなりましょう。



1年のうちで最も昼が短く、夜が長い日。この日に、かぼちゃを食べて、ゆず湯につかると、病気にならないといわれています。

12月22日
冬至



風邪やインフルエンザを予防しよう



冬になると、風邪やインフルエンザ、ノロウイルスなどが流行します。これは、原因となるウイルスが寒さや乾燥を好むためです。特に、インフルエンザやノロウイルスは感染力が強く、お年寄りやお子さんでは症状が重くなりやすいため、一人ひとりがしっかりと予防し、かかってしまったら、ほかの人にうつさないように注意が必要です。

國難などの予防には、こまめな手洗いと「栄養・休養・運動」+保湿が基本です。

正しい手洗いの仕方



栄養



1日3食、バランスよく食べましょう。特に朝ごはんは大切です。

休養



はやねお早寝・早起きを心がけ、しっかりと体を休めましょう。睡眠不足はX

運動



適度に運動して体力をつけ、風邪を寄せ付けない体をつくりましょう。

保湿



マスクやうがいで、鼻やのどを保湿しましょう。室内は50~60%の湿度になるよう加湿すると効果があります。換気も忘れずに！

ちょっと待って！その風邪、もしかしたら…

インフルエンザかも？



38℃以上
の発熱
全身の倦怠感
関節が痛む

ノロウイルスかも？



吐き気
嘔吐
腹痛
下痢

はやいりよいかんじ
早めに医療機関を受診してください。

